

# Rising Sun



## 2 学年 進学コース 学年通信 第1号

令和2年 4月 9日発行



### 2学年スタート！

新型コロナウイルスの影響で2年生の新学期も変則の形でのスタートとなってしまいましたが、とにかく、新しい学年が始まりました。

昨年1月の学年日より、学校には年の始まりが2回あるといいました。将来に対する大きな目標を掲げる1月の始まりと、その将来の目標を実現するためにこの学年をどのように過ごそうかと目標を定める4月の始まりです。

同じクラスで同じ授業を受けていても目標を達成できる人できない人に分かれます。目標を達成できるかどうかは、一人一人の行動にかかっています。できれば、クラス全員が目標を達成してほしいですので、一人一人が強い意志を持ったうえで、一丸となって2年後の進路目標達成に向けて、2年生の4月をスタートさせてください。

### ◇臨時休業について

コロナウイルス感染防止のため、以下の期間が臨時休業となります。感染防止のための措置ですので、原則自宅待機です。不要不急の外出は控え、外出したときには3密を避けてください。これらの制限は、自分の身を守り、家族、知り合い、社会を守るために絶対に必要なことであるという意識を強く持って下さい。そして、家庭においては、生活リズムを整えて学習を中心とした生活をしてください。

臨時休業期間 4月12日(日)～4月18日(土)

### ◇より一層求められる「主体的な行動」

教育改革・大学入試改革の中で特に求められているのが、「主体的に学ぶ力」ですが、3月の臨時休校以来、1か月以上自宅学習を続けてきた皆さんは、この主体的に学ぶ姿勢が身についたかどうかによる差が今後大きく影響していくことを実感しているのではないのでしょうか。

コロナウイルスの影響は、いつまで続くかわかりません。自宅学習期間が更に伸びるかもしれませし、休校措置が解除された後も、遅れを取り戻すためにハイペースで授業がおこなわれていくことと思われ

ますので、自宅学習がやはりとても重要です。

3月からの1か月を振り返り、今のままではまずいと思う人は、今回の臨時休業期間中に生活の改善に取り組んで下さい。一日の生活時間を決めるところから始めるのが良いと思います。今日は〇〇をやると決めるよりも、毎日〇〇時に起きる、〇〇時から〇〇時は必ず勉強する、と形から入ってみてください。

今、皆さんが学習に取り組んでいるのは、卒業後の進路、将来の夢を実現させるためです。その意識が高ければ高いほど、学習に取り組む意識も高くなり、主体的な行動につながるはずです。自分の目標を再確認し、絶対に実現させるという気持ちを持ってください。

### ◇担任・副担任から一言



#### ◎志賀由佳(5組担任・英語科・ESS 部顧問)

今年度も5組の担任をさせてもらえることになりました。昨年度より更に真剣に、そして楽しく一緒に頑張っていきましょう！

さて、この長い長い休校期間を皆さんはどの

ように過ごしましたか？与えられた時間を有効的に活用できたでしょうか。2年生はよく、中弛みの時期と言われます。それにも関わらず、学習内容はより専門的になります。部活などがより忙しくなり、勉強をする時間が今よりさらに取りにくくなる中で、これまで以上の勉強時間を確保しなくてはなりません。勉強のモチベーションが見つけれない時、必ず初心に帰ってください。なぜ自分は進学コースを志望したのかを思い出しましょう。そして、夢や目標がまだ定まらない人は、そろそろ明確にしてください。ゴールが決まると、それに向けての準備にやる気が出ます。勉強の質問や相談にはいくらでも対応します。ちょっとしたことでもいいので、気軽に声をかけてください。

またこれまで同様、当然ですが、挨拶、返事、時間厳守、整理整頓など、小学生レベル以下のようなことで先生方から注意を受けることのないように。やるべきことはしっかりやる、楽しむ時は思い切り楽しむ！ケジメ、メリハリをつけて、充実した2年生のスタートを切りましょう！！

#### ◎横田 一志(6組担任・数学科・生徒会顧問)

今年度も6組の担任となりました。先が見えず試練の日々が続きますが、前向きに、冷静に、日頃の取り組みを進めていきましょう。

「ピンチはチャンス」、「窮すれば通ず(最悪の事態に陥ってどうにもならなくなると、かえって活路が開けるものだということ)」とはよく言います。ただし、その逆境を覆す原動力は学びの力です。この状況でも家庭学習はしっかり行い、世界・日本がどうなっているか、どうなろうとしているのか、見て、聞いて、考えてください。

2年生は学校の中心です。学習面で生活面でも手本となり、学校全体を良い方へ盛り上げてほしいと思います。心身ともに苦勞する年となりそうですが、クラス一致団結して乗り越えてい

きましょう！

### ◎根本裕之(学年主任・理科・JRCインターアクトクラブ顧問)

今連載中の大学受験の漫画の中に、生徒からの「勉強の気分転換には何がいいか」という質問に対し、「勉強で気分転換をする」という話が載っていました。これだけではなかなかわかりにくいと思いますが、全国大会を目指している部活動に置き換えると、練習の合間にもその競技のことを考えているという事ではないでしょうか。寝ても覚めてもその競技のことだけを考えている。明確な目標があると人はどこまでも頑張るといことです。

勉強も同じです。勉強は、将来の目標や大学入試の目標を実現させるための手段ですから、目標をしっかり持っていれば、どこまでも頑張れるのではないのでしょうか。まだ頑張れない人は、今の目標が石にしがみついても実現したい目標ではないからではないのでしょうか。

入学時の目標に勉強と部活の両立という人が多かったですが、今年は、勉強や部活をすることが目標ではなく、その先にある、将来の目標や進路目標の実現、部活動の大会での成果を目標にしっかりと定めて、その実現のために頑張る1年間にして下さい。

### ◎今野 和宏(副担任・理科)

今年度、2年生の副担任となりましたので宜しくお願いします。昨年後期に授業を担当しましたので、自己紹介というよりは、日頃考えていることを書きます。

人生は長いようで短いものです。いつも考えていることは、「その日1日を如何に充実したものにできるか」ということです。時は待つてはくれません。その時その時にベストを尽くさないと、もうその時間は過ぎ去ってしまいます。自分に課された役割や課題をしっかりとこなすことが大切です。一つ一つに心を向けて集中して取り組めば、結果も付いてくるのではないのでしょうか。「咲く花や心満ち足り時の中」笑納ください。

### ◎Larry Decker (副担任・英語科)

Hey everyone,

It's Larry. Let's have a great year! Go for it! You can do it! Communicate, don't translate! Be active. Speak a lot! Use English to learn English. Try to speak English during classes and outside of class. The more you speak the more you learn. Do your best and don't worry about mistakes. Wake up! You will go to America this year. Let's practice travel English.

Have fun and take care,

### ◇今後の予定

臨時休業により、学校行事の予定を再検討中です。  
確定次第、改めてお知らせします。



### ◇保護者の皆様へ

○コロナウイルス感染拡大により、ご心配の中で過ごされているかと思いますが、学校としても感染予防を第一に学校生活を行ってまいりますので、ご理解ご協力い

ただけますようお願い

いたします。

○家庭で過ごす時間が長くなっていますので、規則正しい生活をするを第一に、そのうえで家庭学習にもしっかりと取り組むようご指導ください。

○

